
令和元年度大阪府立吹田東高等学校                               NO.1 

第２回学校運営協議会 

日 時：令和元年１１月２８日（木） 

場 所：大阪府立吹田東高等学校 校長室 
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   校 長 佐々木 啓 吹田東高等学校 校長 

事務局 井川 紀代子 吹田東高等学校 教頭 

  芝野 雅人 吹田東高等学校 事務長 

村上 明弘    吹田東高等学校 首席 

山室  裕    吹田東高等学校 首席 

 

 

◆◆◆◆学校長挨拶学校長挨拶学校長挨拶学校長挨拶    

   

 

◆◆◆◆議議議議        事事事事    

○○○○報告事項報告事項報告事項報告事項    

（１）生徒による授業アンケート結果について（井川教頭）【資料①１－４】 

   ・実施時期，方法の説明 

   ・結果分析の説明 

   ・課題，対策の説明 

      

 

Q委員 2.8未満の項目については検討し改善していくということだが、それは生徒に返すのか。 

A   返せる範囲で返している。 

委員 こちらの意図を説明し、生徒の理解を求めることは必要だと思う。 

質問項目について、長期的データを取るために変えずにやっていたと思われるが、主体的な学びという観

点からはその時々にあわせて質問項目を付け加えることが必要ではと思われる。これについては個別にや

られてもいいかと思う。 

委員 全体的には上がっていると思うが、数学が全体的に少し昨年度より下がっているように見える。 

    生徒取組ではあまり変わっておらず、取り組んでいるが成績に反映されないというところがこのアンケー

ト結果に表れているのではと思われる。 

    成績がアンケート結果に影響していると思われるので、平均だけでなくバラつきを見ることにより、一層

授業改善につながるのではと思った。 

 

 

（２）教科書選定報告について（山室首席）【資料②１－３】                     

・選定経過・観点・理由について説明  

 

 

 



（３）学校経営計画の進捗状況について（佐々木校長）【資料③】                     NO.2 

 【進捗状況報告】 

  ・各項目についての進捗状況報告 

  ・新校舎の有効的な活用方法及び防災について 

    少人数学習スペースの活用 

    １階エントランスでの音楽系のクラブによるお昼のコンサート 

    文化祭では中庭やバルコニーでの模擬店 

    災害時の対応と避難方法 

     

委員 地域からクリーンキャンペーンに参加し、吹田東高校が身近に感じられると喜んでいた。 

    世代間交流ということから地域の子供達も参加できたらと思う。 

Q委員 大学入試についての英語外部試験はＧＴＥＣを採用しようとしているのか。 

A   英検は希望者の受験を続けている。以前はTOEICBRIDGEを全員受験していたが大学入試に使えないた

め費用の面からもＧＴＥＣを採用しようとしたが、再度検討していく。 

委員 私学でも英語の外部試験を一般入試と組み入れるところが増えてきている。 

    英語の外部試験を利用すれば、受験勉強を他の教科に集中することもできる。 

A   今年は１・２年でＧＴＥＣを受験したので、英語科・学年・進路などの意見を集約して来年度に向けて何

を採用するかも含めて検討していく。 

委員 家庭学習時間を上げるのに、主体的な学びの面からも家庭学習を促すような授業内容の工夫が必要では。 

    また、高い志をもてる学習支援からも、自分の将来像を考えさせるとそのために今何をするべきかが見え

てくるので、そういうことからも学習時間が増えてくるのではと思う。 

Q委員 清掃用具で掃除機はあるのか。 

A   大型の掃除機が各フロアに１台とハンディー掃除機が４台ある。 

委員 新校舎でフローリングなのでホコリが目立つならハンディータイプの掃除機が便利では。 

A   階段は特にほうきより掃除機の方が良いが、揃える予算がない。 

Q委員 地域で使用していない物があるか声をかけてみる。 

 

 

 

 

◆◆◆◆諸連絡諸連絡諸連絡諸連絡    

 

次回（第３回）の日程  １月２１日（火）か２９日（水） １５：３０～ 


